



La dernière journée

publié le 25/03/2010

Ce matin Mr David nous a réveillé rapidement car Mr Ourvois nous avait oubliés ! Nous avons enfilé rapidement nos habits et nous avons vite été prendre le petit déjeuner. Puis nous sommes retournés dans nos chambres pour nous préparer et nous sommes partis pour skier.

C'était très agréable. La veille il avait neigé, il était tombé 50 cm de neige donc nous avons adoré skier, il avait plein de bosses aussi. Et le meilleur moment de la journée, cela a été quand nous avons tous descendu ensemble une grande piste bleue avec tous les groupes.



Après nous sommes malheureusement rentrés dans notre petite ville de Montmoreau. Nous voulions rester une semaine de plus mais ce n'était pas possible.

Anthony